


























Nos
interventions
Ecole multisports

Tout au long Thibault sont
au sein activités multisports

sur les temps périscolaires
de

de l'année nos coachs Alex et intervenus
plusieurs écoles pour proposer des

Barsac sur les pauses
méridiennes du lundi au vendredi.

:

Coimères : Les lundis sur temps
périscolaire.

le

Bieujac: Les vendredis sur tempsle
périscolaire.

Saint Martin de : Les jeudis
sur temps

Cessas
le périscolaire

Pian sur Garonne : plusieurs
cycles sur les temps scolaires

JJ Lastaste à Cadillac : Les lundis
sur les cycles scolaires

multisportsTemps libre
toutdes temps

Toute l'année le propose
à

AthlétismeStade Langonnais
libres multisports ouverts et adaptés

public

PPG (Préparation Physique Générale) : Tous les
lundis soirs

:Marche Nordique Le mardi matin à
La Réole,

le
mercredi soirà

Langon et Gironde sur dropt

Langon,
matin le mercredi à

:Running Loisir par notre coach Alex
les vendredis soirs.

Encadré

Running loisir : Encadrée parcompétition et
Michel le soirmercredi

: LeEcole d'athlétisme samedi matin pour
nos jeunes pousses du club.

Animation CAP 33 tout au long de l'été.
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Nos partenaires
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Nos partenaires
institutionnels



Le bureau se
rénouvelle !

Le bureau du Stade Langonnais
Athlétisme

et
se

Si vous souhaitez apportez vos
compétences au sein du club et

vous présentez dans les
: Présidence , secrétariat,

trésorerie contactez Estelle
Souques au

renouvelle après 4
années riches intenses.

différents
postes

06.24.54.12.76



pour faire grandir les talents de demain.

Département de la Gironde qui valorise fortement la vie associative.

plus qu’à le faire vivre, c’est notre POUVOIR D’AGIR !

générosité.

dans une ambiance décontractée, certes, mais très expérimentée.

Condition Physique et son Label SPORT ADAPTE – HANDI VALIDE.

qualifications aux championnats de France et ce n’est pas fini !

bénévoles (juges, animateurs/entraîneurs, manifestations).

émotions et en couleurs.
Les membres du Bureau
Estelle, Astride, Stéphanie, Danielle, Michèle et Mathias

Juillet 2018, un nouveau projet pour le club d’athlétisme voit le jour avec une envie grandissante
d’apporter ses compétences professionnelles et relationnelles en tant que bénévoles ou salariés

C’est un projet d’envergure, ambitieux qui va rayonner sur une grande partie du Sud Gironde avec
l‘entente de clubs Elan girondais athlétisme et La Réole athlétisme et marche santé. Le milieu
rural regorge de ressources tant sur le plan d’une jeunesse, qui a envie de bouger, que sur le plan
des adultes, qui ont besoin de se retrouver autour d’une pratique sportive conviviale.
Nous avons surfé aussi sur cette vague des ambitions nationales autour de notre sport et du

Ce projet est présenté et soutenu par les communes de ce grand bassin de vie et nous n’avons

Nous nous sommes lancés pour apporter notre soutien à cette fabuleuse aventure avec un
nouveau bureau élu en juillet 2019. Fabuleuse car menée par un groupe de personnes motivées

de faire et faire faire du sport du plus jeune au plus âgé, dans un esprit de bienveillance et de

Tout s’est rapidement enchaîné, dans un « sprint » infernal. Constitution du bureau, dépôt des
nouveaux statuts du club, réunions à la mairie et avec les autres partenaires qui nous ont, dès le
départ, apporté leur soutien. Et l’équipe s’est construite ; 6 membres du bureau, plus de 250
bénévoles d’un jour ou sur l’année, athlètes ou non, pour étoffer le portage des activités du club.
ET ce fut aussi l’arrivée d’un entraîneur- directeur sportif salarié en juillet 2018, puis 2, 3, 4
salariés en CDI et/ou contrat d’apprentissage, pour faire vivre LE PROJET et accompagner
les bénévoles pour encadrer les différentes sections, les tout-petits et les plus grands, que les
parents regardent évoluer avec une certaine admiration, mais aussi les adultes, pour
certains aguerris aux techniques de la course à pied et pour d’autres, une façon de s’entretenir

Dans l’esprit du projet : « Du sport pour tous, chacun à son niveau », notre club rassemble des
athlètes de 5 ans à plus de 80 ans, pour du sport de compétition ou de loisir, dans toutes les
catégories et spécialités de l’athlétisme : sprinter, … lanceur, … sauteur ou … marathonien., grâce à
une politique de formation des jeunes et une ouverture sur des nouvelles pratiques telle que le
running Loisir, le Trail mais aussi des pratiques de santé : Marche Nordique, Remise en forme,

Ensuite il a fallu faire notre image qui se veut humble et prospère avec le soutien de nos
partenaires, qui même en baisse, nous permet de continuer à aller chercher le meilleur.
Les mois passent et très vite les débutants se prennent au jeu, motivés par les podiums de leurs
aînés et par leurs propres progrès. On en parle autour de nous, tant et si bien que les demandes
d’inscriptions affluent pour faire prendre au club une dimension inespérée et aller chatouiller les
meilleurs sur le terrain régional, puis national et depuis 2 ans INTERNATIONAL.
Aujourd’hui, le club compte plus de 400 licenciés et cumule une floppée de podiums, des

Merci à vous toutes et tous, athlètes, cadres bénévoles, juges, parents et partenaires publics et
privés pour votre action qui auront permis de transformer CE RÊVE EN RÉALITÉ.
Une nouvelle saison va démarrer avec un renouvellement du bureau en octobre, un appel aux

Nous vous souhaitons un bel été et une bonne lecture de notre saison 2022/2023 riche en

de générosité et d'enthousiasme.

qui connaissaient ou pas l’athlétisme et la gestion d’un club sportif ET animé par cette même envie

Nous évoquions, au début de cette lettre, cette incroyable aventure que nous vivions tous. C'était
loin d'être un euphémisme tant cette équipe qui nous entoure fait preuve de qualités humaines,

Un mot des dumembres
bureau

faire ce que l’on fait et le faire le
mieux

“Aimer
possible”



Remerciements

Le club tient
et nos

licenciés d'avoir

qu’il est
aujourd'hui.

contribué

à l'ensemble
des salariés, bénévoles, juges

cette
belle et quisaison 2022/2023

ce

remercier

à

Tout seul on ensemble
on

va plus
loin !

sans
eux le

vite,
va plus

club ne serait pas




